



# STEP UP!

## 有終の美を飾ろう

2024年度  
1月7日発行  
第12号

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、皆さんはどのような冬休みを過ごしましたか。家族でゆっくり過ごせましたか。家の手伝いできましたか。家族がそろって食卓を囲むということも減ってきている昨今、皆さんが家族水入らずでお正月を過ごしてくれていたなら幸いです。私は例年通り、ごちそうを食べ過ぎて体重が増えてしまいました。早く元に戻したいと思いながら、ついお菓みに手を伸ばしてしまう自分が嫌い今日この頃です。

皆さんにとって去年は充実した一年だったのではないのでしょうか。今年も、振り返ったときに「良い一年だった」と言えるように、日々精進しましょう。3学期(2月頃から)は早朝読書がなくなり、早朝学習になります。来年度に向けて、そろそろ進路学習も進めていく予定です。また、修学旅行に向けて平和学習も進めていく予定です。そう考えると、3学期も忙しくなりそうですね。忙しさに振り回されず、一日一日を大切に過ごしましょうね。それに、今の学級のメンバーと過ごせるのもあとわずかです。クラスのメンバー全員と会話できましたか？ 縁あって同じクラスになったメンバーです。一言も会話を交わさなかった、なんてことのないように、ぜひクラスのメンバー全員と話をしてみてください。話を続ける秘訣は、質問をすることです。ぜひ試してみてください。

最期に、先月号で載せられなかった球技大会の写真を載せておきます。



